



## ☆★ 安全な登下校を ☆★



令和7年12月10日（水）から令和8年1月7日（水）までの29日間、「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が行われます。例年この時期には、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発することから、県民一人一人が交通ルールの遵法意識を高め、正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、交通事故の防止を図ることを目的としています。



大田地区では、登校時には、伊達市防犯協会大田支部や交通安全協会、交通安全母の会、保護者の皆さんが交差点等で交通指導をしてくださっています。下校時にも、伊達市防犯協会大田支部や地域の皆さんが学校から自宅までの通学路を一緒に歩き、子どもたちが安全に下校できるよう、温かく見守ってくださっています。



これからますます寒さが厳しくなり、歩道の積雪や凍結なども心配されます。ポケットから手を出して安全に登下校できるよう、ジャンパー や手袋などの防寒対策をお願いいたします。

併せて、事情により車で送迎する場合には、昇降口前などの路上駐車ではなく、交流館駐車場等に駐車し、お子さんが安全に乗り降りできるよう、ご協力をお願いいたします。



## 伊達市学力調査



11月27日（木）に、伊達市学力調査を実施しました。



この調査は、学習指導の成果、学力の実態を明らかにするとともに、学習指導の改善に生かすことを目的としています。1～6年生が国語と算数の2教科に取り組みました。普段のテストとは異なる形式のテストでしたが、子どもたちは最後まであきらめずに取り組むことができました。

## 個別懇談を終えて

## 家族のきずなエッセイ

11月29日（土）に、保原市民センターで、「家族のきずな」エッセイ表彰式が行われ、伊達市教育委員会教育長賞を受賞した5年生が参加しました。

表彰式では、賞状授与の後、特別賞や特選に選ばれた児童・生徒の作品発表があり、本校児童も作品「お手伝いの本当の理由」を堂々と発表しました。



どの作品も、「家族のきずな」が感じられるすばらしい作品で、心温まる表彰式となりました。

12月1日（月）～5日（金）に個別懇談を実施しました。

学校でのお子さんの学習や生活の様子について、担任からお知らせするとともに、保護者の皆様からも貴重なお話を伺うことができました。今後の指導に生かしていきたいと思います。

保護者の皆様には、ご利用の中、来校していただき、ありがとうございました。

